
Herr Hugenschmidt berichtet von den Gesprächen zur Rückführung der Fronhofhalle 

und stellt einen neuen Verein (Future Sports e.V.) vor. Zudem teilt er dem 
Ausschuss mit, dass die bevorstehende Sportlerehrung aufgrund der räumlichen 

Gegebenheiten am 08.09.2017 im PZ und nicht in der Jungholzhalle stattfinden 

wird.  


